

Miércoles 21.08.19
EL NORTE DE CASTILLA

| PUEBLOS Y COMARCAS | SALAMANCA | 11

TAMAMES



Fernando Sánchez Tendero a su llegada a Nicaragua, donde estará hasta el 19 de septiembre. :: WORD

Fernando Sánchez llega a Nicaragua con su objetivo no sólo conseguido sino superado

El párroco necesitaba 4.000 euros para equipar un comedor y consiguió recaudar más de 8.000 euros en dos semanas en los pueblos que atiende

:: M. JESÚS GUTIÉRREZ/WORD

TAMAMES. El párroco de Tamames, Aldeanueva de la Sierra, La Sagrada, Carrascalejo, Coquilla y otros pueblos colindantes, Fernando Sánchez Tendero, manifestó su intención de recaudar 4.000 euros para equipar un comedor para trabajadores en Nicaragua que gestionaría la Asociación Hijos del Maíz con el fin de destinar los beneficios al come-

edor infantil que diariamente alimenta a más de 200 niños y que atiende esta ONG, de la que el sacerdote es fundador, en la comarca de San Blas, en la provincia de Granada, en Nicaragua; un lugar al que Sánchez Tendero ha llegado no sólo con su objetivo cumplido, sino sobradamente superado, ya que consiguió reunir más de 8.000 euros en dos semanas en los pueblos que atiende sin necesidad de colectas puerta a puerta ni acto especial, sino gracias a la «voluntad de las gentes que respondieron al llamamiento general y acudieron a entregar su donativo al misionero», explica una de sus colaboradoras.

Desde el momento que Fernando Sánchez comenzó a recaudar dinero lo fue enviando a Nicaragua,

donde miembros de la Asociación Hijos del Maíz comenzaron a comprar lo necesario para equipar el comedor, que planean abrirlo esta misma semana, concretamente el día 22, tras la llegada del sacerdote.

Como la recaudación ha sido mayor de lo esperado, con el dinero sobrante de la equipación del comedor se financiarán los sueldos de las cocineras durante unos meses, de forma que el comedor infantil podrá vivir una situación más desahogada.

Todo ello hizo que el pasado domingo, día 18, Fernando Sánchez Tendero se despidiera de sus parroquianos hasta el 19 de septiembre con «la emoción contenida, reflejada en su garganta quebrada y sus ojos vidriosos», señalaba una de las asistentes, ante tanta generosidad.

GUIJUELO

Al alcalde agradece a los guijuelenses su participación durante todas las fiestas

:: REDACCIÓN / WORD

GUIJUELO. El alcalde de Guijuelo, Roberto Martín, ha querido mostrar su agradecimiento a todos los vecinos que han participado en las fiestas recién concluidas.

«Han sido seis días festivos muy intensos, de mucha actividad, tanta o más que desde los primeros días del mes de agosto, cuando comenzamos el preámbulo de fiestas. Como todos saben, éstas han sido la primeras fiestas organizadas por este equipo de Gobierno y esperamos haber cumplido con las expectativas de cada uno de los guijuelenses. Ahora toca recoger, dejar todo como estaba, volver a la normalidad y hacer balance, para así el próximo año mejorar», comenta.

Además, en su misiva agradece «la participación de todos los guijuelenses, que se han volcado durante todos estos días, vosotros sois los verdaderos protagonistas de cada

uno de los actos organizados. También me gustaría destacar la hospitalidad, el civismo y el buen hacer demostrado a lo largo de estas jornadas festivas, que se han vivido en hermandad. Igualmente quiero agradecer a las peñas y a los peñistas su participación activa en estas fiestas, queremos seguir contando con todos vosotros».

Y extiende el agradecimiento a su equipo de Gobierno. «El esfuerzo acumulado ha sido grande, pero la recompensa de ver a los guijuelenses disfrutando ha merecido la pena».

También y «de una forma especial», añade, «quiero agradecer a todos aquellos trabajadores municipales que, un año más, han permitido la celebración» de las fiestas, «sin ellos no sería posible».

«Gracias a todos por todo lo compartido en estos días y «en las próximas fiestas os esperamos a todos con la misma ilusión», concluye.



Roberto Martín

SANTA MARTA DE TORMES

Modifican el PGOU para hacer más accesibles las viviendas

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES.

La primera aplicación de la modificación del PGOU para favorecer la accesibilidad de las viviendas de Santa Marta de Tormes ya es una realidad. El pleno del Ayuntamiento daba hace unos días luz verde a la modificación necesaria del Plan General de Ordenación Urbana, gracias al cual un edificio del municipio podrá instalar su ascensor en el exterior al ser imposible realizarlo en el interior.

Se trata de un caso excepcional que se contempla en la nueva ordenanza de accesibilidad que el municipio aprobaba en el año 2017 y que consideraba la posibilidad de que, en casos excepcionales, se estudiara una vía alternativa como es la instalación sobre terrenos de

dominio público, frente a las cuatro anteriores: la instalación en zonas interiores, la instalación en un patio interior cerrado, la instalación en una zona exterior libre privada o la instalación en una zona privativa del interior.

Así, tras haber sido acreditada la imposibilidad de colocar el elevador en el interior, se podrá promover la desafectación de la zona a ocupar y enajenarla a favor de la comunidad de propietarios.

Como indica el concejal de Urbanismo, Francisco Miguel García, «la petición de esta comunidad llegó una vez agotadas los demás cauces y se estudió, de manera que siendo factible se llevó a pleno y se aprobó la modificación del PGOU que se contempla en la ordenanza».

PRESENTACIÓN DE 'PUNTADA CON HILO' EN SANTIBÁÑEZ

Santibáñez de la Sierra acogió la tarde del lunes la presentación de 'Puntada con hilo' de Francisco Aguadero, vecino del municipio, quien estuvo acompañado por el folclorista Gabriel Calvo. Durante el acto, el autor recordó que se trataba de su libro número 23 y tercero en los últimos 8 años, además de señalar que tras esta obra hay mucho trabajo de investigación y vivencias.



Presentación del libro de Francisco Aguadero. :: M. J. GUTIÉRREZ



Juan de Dios Silva Mansilla

Falleció en Las Arenas - Getxo (Vizcaya) el día 19 de agosto de 2019, a los 89 años de edad, habiendo recibido los S.S. y la B.A. de S.S.

Q.E.P.D.

Su esposa: Begoña Uribarri Abete; hijos: Gabriel, Beatriz, Jorge, Guillermo y Blanca; hijos políticos: Helena, Carmen, Rocio y José Antonio; nietos, hermanos, hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia.

OFICIO FUNERAL Y MISA: Mañana jueves, día 22, a las doce del mediodía, en la iglesia penitencial Nuestra Señora de las Angustias.

FunerisKadl Getxo - Tanatorio Sta. Ana. Avda. Amalia, 2. Leioa. Tel.: 944 646381